

Ernolsheim-lès-Saverne Les vestiaires du stade de football ont été agrandis

Le chantier de rénovation des vestiaires du club de football d'Ernolsheim-lès-Saverne, par la municipalité, est en bonne voie et devrait être réceptionné mercredi 15 mai. Un agrandissement nécessaire pour soutenir le développement de cette association sportive.



Les vestiaires du FC Ernolsheim-lès-Saverne ont été agrandis de 110 m². Photo Simone Giedinger

« La décision n'a pas été facile à prendre pour notre village de 600 habitants qui compte une douzaine d'associations. Ce projet a pu se faire grâce aux subventions et à la volonté du conseil municipal », souligne le maire d'Ernolsheim-lès-Saverne, Alfred Ingweiler, lors de la visite de chantier du jeudi 2 mai. Les vestiaires à côté du stade de football ont été construits il y a plus de 30 ans et avaient bien besoin d'une rénovation. La partie ancienne fait 79 m² et l'agrandissement est de 110 m², soit au total une surface de 189 m². « Il fallait aussi répondre aux normes de la Ligue d'Alsace de football association et installer notamment un deuxième vestiaire pour les arbitres », ajoute le maire. Des nouveaux espaces ont également été aménagés pour les joueurs, le tout équipé de sanitaires, toilettes et douches, sans oublier l'accès PMR (personnes à mobilité réduite). Le chantier devrait être réceptionné mercredi 15 mai.

L'Entente du trèfle compte 200 jeunes joueurs

L'activité football se porte bien à Ernolsheim et dans les environs avec notamment [l'Entente du trèfle qui comprend 200 jeunes](#) issus des FC de Dossenheim-sur-Zinsel, Monswiller, Waldolwisheim et Ernolsheim-lès-Saverne. Ces équipes sont également amenées à utiliser ces vestiaires dont une partie est réservée aux femmes, certains clubs étant mixtes. Quant au FC Ernolsheim, adultes, il compte 40 joueurs répartis dans deux équipes, senior et réserve. « Ce lieu pourra aussi servir aux activités sportives scolaires si les élèves ont besoin de se changer », ajoute le maire. Et d'ajouter : « Il s'agit de développer la pratique du sport pour le plus grand nombre dont les jeunes à partir de 7 ans. »

La maîtrise d'œuvre est assurée par Anne Caspar, du cabinet Carré d'architectes de Strasbourg. Le coût total des travaux est de 384 000 euros. Les subventions de la Collectivité européenne d'Alsace s'élèvent à 100 000 euros, la Région Grand Est à 83 000 euros, l'État (à travers la Dotation d'équipement des territoires ruraux) 40 000 euros, soit 161 000 euros à la charge de la commune d'Ernolsheim-lès-Saverne qui sollicitera encore d'autres financeurs potentiels. Les footballeurs ont donné de leur temps bénévole pour participer à des travaux, de peinture notamment, dans la partie ancienne rénovée. Un coup de main bienvenu qui souligne leur implication dans ce projet.

07 mai 2024